



viernes 9 de octubre de 2015

## COMUNICADO SOBRE EL INICIO DE LAS ACTIVIDADES DEPORTIVAS DE LA DELEGACIÓN DE LA MUJER



La Delegación de la Mujer informa de que ya se han solucionado las cuestiones legales que impedían la contratación de monitores/as deportivos/as por lo que ya se ha remitido al SAE la oferta de contratación de tres monitores/as de gimnasia de mantenimiento, pilates y gimnasia terapéutica.

El SAE remitirá tres candidatos/as por cada oferta y el Ayuntamiento seleccionará a la persona que considere más idónea para el puesto.

Inmediatamente terminado el proceso de selección darán comienzo las actividades cuya fecha exacta de inicio se comunicará a las mujeres inscritas a través de un mensaje de móvil y a través de la página web del Ayuntamiento y facebook.

La Delegada de la Mujer, Pilar Praena, ha expresado que “quiero desde aquí pedir disculpas a las usuarias por este retraso y agradecerles su paciencia. Estamos trabajando incansablemente para poder poner en marcha lo antes posible las actividades y, desde luego, compensarles esta demora”.